
Ergänzender Ganztag
am Erftgymnasium 

der Stadt Bergheim



Für uns ist die Entwicklung von Kindern und Jugendlichen wichtig.
Wir unterstützen und begleiten die Kinder besonders im schulischen Bereich.
Wir haben viele Projekte. 
Die Projekte richten sich an Kinder und Jugendlichen in Gemeinden und Stadt-
teilen. 
Wir sind Kooperationspartner. 
Unser Angebot passen wir den Schulen an.
Wir haben mehrere Angebote.

Unsere Angebote sind:
-Schulungsangebote wie Cybermobbing
-Ferien-angebote (Kinderstädte, Kölner Camp auf Sardinien...)
-Nachhaltigkeitsprojekte
-Engagement gegen Diskriminierung und Rassismus

Die gGmbH

Für die MensaZur Homepage Zur Anmeldung



Kontakte 

Koordination/Betreuung
Florian Meißner
Telefon 	0221 - 25 91 26 70   oder 0178 - 62 89 78 3            
E-Mail	 betreuung-erftgymnasium@ev-angel-isch.de
 
ev-angel-isch gGmbH 
Venloer Str. 1055, 50829 Köln 
Ansprechpartnerin: Shirley Koschel
Telefon 	0221 - 16 95 95 90 
E-Mail	 kontakt@ev-angel-isch.de             
www.ev-angel-isch.de

Schule
Erftgymnasium der Stadt Bergheim 
Schützenstraße 20, 50126 Bergheim
Telefon	02271 - 47 37 0           
www.erftgymnasium.de



Mitarbeiter 
Unsere Mitarbeiter sind erfahren. 
Wir haben einen freundlichen Umgang miteinander. 
In unserem Team ist Florian Meißner verantwortlich.
Er sorgt für einen guten Ablauf. 
Florian Meißner ist Ansprechpartner für Lehrer, Eltern und Kinder.

Unsere Angebote
Wir begleiten die Mittagspausen am Erftgymnasium.
Von Montag bis Freitag ist eine Betreuung möglich.
Die Betreuung ist sicher. 
Du kannst die Betreuung für jeden Tag einzeln wählen. 
Dein Kind muss nicht jeden Tag kommen.  
Die Betreuung kostet jeden Monat.

Es gibt auch Hausaufgabengruppen am Erftgymnasium. 
Die Kosten sind für jedes Schuljahr.

Den Vertrag findest du unter:
www.ev-angel-isch.de/anmeldung



Mittagessen
Von Montag bis Freitag kann dein Kind essen. 
Das Essen ist jeden Tag gesund und lecker.
Gekocht wird vitamin-schonend.
Wir bekommen das Essen von der Kinder-Cater GmbH.
Wir achten darauf, dass die Kinder nicht mit Essen spielen.
Beim Essen gehen wir gut miteinander um.

Die Tage zum Essen können am Anfang vom Schuljahr gewählt werden. 
Hierfür muss ein extra Vertrag geschlossen werden.

Mit einem Nachweis über Leistungen aus dem „Bildungs- und Teilhabepaket“ ist 
kostenfreies Mittagessen möglich. 

Hausaufgaben
Nach der Mittagspause machen wir Hausaufgaben. 
In Ruhe machen die Kinder ihre Hausaufgaben.
Dabei helfen wir ihnen. 
Wir stehen bei Fragen zur Verfügung.
Uns helfen auch Schülerinnen aus den oberen Stufen.



Betreuung
Die Betreuung ist jeden Tag bis 16 Uhr.
Zur Betreuung gehört auch Hausaufgabenbetreuung und Lernzeit.
Für Freizeit haben wir genug Möglichkeiten. 
Unsere Mitarbeiter sind immer für die Kinder da.
Nach der Mittagspause können die Kinder eine Freizeitaktivität wählen. 
Der Spaß an den Aktivitäten ist uns wichtig.

Lernzeit
Die Lernzeit ist Pflicht. 
Jeden Tag von Montag bis Donnerstag. 
Das Team hilft den Kindern. 
Sie lernen ihre Aufgaben zu organisieren.
Die Kinder müssen trotzdem selbstständig arbeiten. 
Das Team redet mit den Klassenlehrern bei Problemen.


